



Bientôt le 3 eme hivers sans chauffage !!!! SoS

Par **lebat76**, le **09/09/2015** à **12:21**

Bonjour,

Nous avons un chauffage géothermique qui ne fonctionne plus depuis plus de deux hivers, nous allons attaquer bientôt le troisièmes ...

Il y a plus de deux années nous avons fait appelle a l assurance decenal de notre appareil "Sofath" , une fuite des capteurs extérieur a été constater par notre technicien instalateur. L assurance nous a envoyer l entreprise "Maisonning" pour reparation. Après plusieurs intervention de sa part le chauffage ne fonctionne toujours pas.

Nous avons du chauffé notre maison avec des radiateur de fortune qui bien évidemment nous à fait grimpé notre facture EDF.

Pour finir , le technicien de maisonning rouen a été licencié pour incompetence. Et notre chantier a ete repris pas maisonning argenteuil, le constat et affolant. 2 sur 3 des capteurs extérieur est rempli d eau, ainsi qu, un capteur intérieur, le taux d acidité du compresseur indique son changement anticiper. (HS)

Pour faire court , après plusieurs tentatives d argenteuil pour extraire l eaux, sans résultats. Il se retourne vers l assurance. Et depuis plus de nouvel ou presque, leurs réponses et toujours la même, "on attend la réponse de l experts".

Merci de votre réponse
Christophe L

L'hiver arrive et nous aimerions savoir ce que nous pourrions faire pour récupérer notre

chauffage "economique"